



Nomination des personnalités extérieures au conseil d'administration

Vu le code de l'Éducation,

Vu le décret n°89-902 du 18 décembre 1989 relatif aux instituts d'études politiques dotés d'un statut d'établissement public administratif rattachés à une université,

Exposé des motifs :

Le conseil d'administration de l'Institut d'études politiques de Lyon compte 6 personnalités extérieures nommées à raison de leurs compétences, conformément à l'article 10 du décret n°89-902 du 18 décembre 1989.

Le conseil d'administration de l'IEP de Lyon dans sa séance du 4 janvier 2021,

Après avoir délibéré, a proposé la nomination de

Gilles Le Chatelier, avocat

Betty Ba, directrice des opérations et des partenariats à FormaSup

Michael Peeters, président du directoire d'Euronews

Alessandra Vellucci, directrice du service d'Information du Bureau des Nations Unies de Genève

Lucie Vacher, représentante de la Métropole de Lyon

Pierre Bérat, représentant de la région Auvergne-Rhône-Alpes

Fait à Lyon le 11 janvier 2021

Le directeur de l'Institut d'études politiques

